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ATA N" o4B/2orl d.a 32"@ Nona Legislatura da
Câmara Municipal de presidente Médici/RO.

Prêsid€trtê: üOSÉ ÀNTôNfO DE SOUZÀ

vice-presidentê: ldARrA cusróDro VENÂNCrO DA SrrVA NOVÀrS.
1a Secretário: EAIiIDERSON BRITO DOS SÀIITOS

20 Secretário: uÁnlo cEsAR Nt NEs

Às 09h40min, do dia doze de novembro do ano de dois mif e dezoito(L2.1,7.2018). Reuniram-se no plenário da Câmara MunicÍpal dePresidente Médici/RO, sito à Rua padre Adol-fo, no 2590, para darinício à vigésima oitava sessâo ordinária da nona Legisratura, soba Presidência do Excefentissimo senhor vereador JoáÉ ANTôNro DEsouzA. vice-presidente Maria custódio venâncio fez a oração deabertura dos trabafhos. Em ato continuo, o Vereador,/pres identesenhor ,rosé Antônio de souza soficitou ao primeiro secretárioVereador Handerson Brito dos Santos para que procedêsse à chamadados senhores vereadores. o r-o secretário Handerson Brito dossantos constatou a presença de g (oito) Excelentissimos senhoresVereadores: ànaurilio Francisco d,e üesuE, Àntônio FranciscoBesêrra, Beuito Alves da C!,u., Gêaaêl Àlves, Ilaaderson Brito dosSantos, üadêrson Colerês da Rocha, üosé Àntônio de Souze, !íariacustodia v. da silva ÀIovais, o presidente üustifico' 
" "oràr"i" aoVereador Mario Cêsar Nunes, quê estewa eu BrasíJ.ia a serviço daCâmara Municipal. dê presi.dente Médici.Havendo euórum legal, oPresidente decr-arou aberto a 32a sessâo ordinária da câmaraMunicipal. O Presidentê co]ocou em discussão a ata no 04.7 /2OLg d,a31o sessão ordinária, após ser discutida foi cofocada em votação,sendo aprovados por unanimidade de votos dos senhores vereadores.o Presidênte .rosé Antônio de souza soricitou ao 10 sêcrêtárioHanderson Brito dos santos para quê procedesse a 

'êitura 
da ozdendo Dia Leitura do projeto de Lei .,úg:,/ZOrA de autoria io poderExecutivo e o Balancete Mensal_ setembro/201g Fundo Municipal_ deSaúde. Terainado a J-eitura dâ Matéria de Ordm do Dia, oPreside:rte paasou pera os paonur],cia!êntos dos senhorers verêad,orês.o Ptesidente ;Ioeé Aatônio de souza coaeedeu o :uso ãa Tzibrzr,a aoExcelentis"i,.o Senbor Ao.a.ori,-io E'aacis.,o de ;Íeaus i, oito-inutoe, c'*tri,.ta.tou a Díesa, eeÍ".ea.t'oáÉ,,os da caea) púb,,icop'eaeate, coavidados e djgee.' " dizer do ocorrido da AudiênciaPubLica do projeto de Lei Oi, /2OLg, vi muita discussão, debate nasredes sociais e até mesmo na própria audiência que foi rãalizadajustamente para dar esclarecimLntt, e espero montar a comÍssão emelhorar, a dialoguei com alguns caminhoneiros e falar que sedeve ser escfarecido alguma coisa.euero dizer que sempre queestiver Projeto por-emico poderia r.uiiru. esse ti-po de audiênciasempre que necessário, pois esses ocorridos fazem com que 
-poOemos

buscar mefhorias, e saber. que o município se desenvol_vã quando apolitica se faz para todos. Fa1ar da LOA para que também seja
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revista. Ot""" "obr" u" Umel-hor evitar e que nem sempre vafe a pena se manifestar. euerodizer que tivemos orientaÇões do fribunal e que me coloco adisposição. o p'.aeid.ate ifoeá Aatôa,io d.a souza co'cedeu o uso deTriblT'a ao Excerea.tígsirc sea.ho.r Jade'soa, coraÊea ü, E.ct.,b.a ooroito ,oi",,tos, ctry»ti-eato,o a llleaa, @;p'eseate, eoaviàados e disse: " Não poderia deixar de fafar daAudiência PubIica, que audiência é just.amente isso, ver e ouvirtodas as partes, gostei muito da formar que as pessoas seexpressaram, e gostei ainda mais da fala da Maria que mostrou empoucas pafavras o que nos gostariamos de ouvir. Éabemos que éfavorável- sim a regulamentação, e dizer que os maus terão quepagar s.im, mais sem prejudicar os demais. g dire, que a audÍênciaserve para isso mesmo manter a população envol_vida. euero fal_ar daEeira de Tecnologia, que vi muitos adoLescentes feli_zes, não possodeixar de parabenizar e agradecer as Escofas que participaram seenvorveram, foi muito importante esse inteir.*..,tu ãe univlrsidade
com meio Escolar. Ea10u da visita que foi feita na Escor-a Emburanajuntamente com o vereador Beni-to que estava na far-ta de algumascoisas para funcionamento e dizer que já estamos conseguindo sanaresse problema. Fal-ou do Eechamento de algumas .""oi." na zonarural e que irão vir para escoLa Luiz CapiLa na zona urbana, maj-snão sabemos se haverá espaÇo e materiai suficiente, fora que amerenda já é lamentável- imagina com esse aumento de crianças.Eafou também na situação da Esco]a primeiros TraÇos que não temlocal- para as crianças merendarem, e alertar podàm executivos eLegislativos para montar projetos para sanar esse probfema. Temosque começar sonhar mais incr-uindo a realidade. ,,o bregidea te ;IoaéAatônio de Souza c,o:nc;ede:a o :g,so da TÊibuÍta ao Í,zceej,:entisei,,,o
le-lll_frêiÍt e*e: eor oito airlultos, ct4tri.aeatou a bre*a,eêz'f'ea,tuárioa da Cesa, pibTico PiÍ:êse,;te, coavidados e djgse;,,Quero agradecer primeiramente a Deus por mais uma manhã, agradecerPrefeito desse municipio por mais u-ma vez estar cumprindo suapalavra para com a comunidade 736 e junto ao secretario de obrasven dando apoio, fafar do travessão qú" 

"uu"ou um acidente com unasenhora já de idade e foi arrumando na época e novamente vem sendoa-rrunado fico agradecido. parabenizo os funcionários da secretáriade Obras que trabaJ-ham até dia de sábado domingo. FaLar docampeonato que teve esse fim de semana na comunid.ade da Linha 132,parabenizar o Eudes com os demais membros d.aquela comunidade que
-lerzou esse torneio para comunidade. Mandou abraço para ouvintes eamigos' As vezes não conseguimos saber de todos às probremas denossa cidade mais através da população sempre ficamos sabendo dasdificuLdades para que pod.emos ajuaai e toma as providencias. euero,.1:11":.: i _!"!."" .que estiveran presentes na audiência púbJica,Ldtar que e mut-to .bofi essa iniciativa de monta:. a conissãà com oscaminhoneiros e com os presidentes de bairro para que sàja feitoda mefhor maneira possivel, dizer que gostei muito da faLa daMaria que faLa da quantidade de caminionuiros quu tala qie tem quetirar os caminhoneiros e se tirarmos como vai ser se e_Zes tiveÍemque deixar seus veicuLos para visitar seus fami-liares. Quero dizer
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que nossa preocupaÇão e com as duas partes, ouvir as duas partes e
entrat em um consenso.O Pre§.ideate ilosé Azttôaio de Soaza co,.c,edeu
o rJso da Tri.bu,,a ao ExceleD.tíesi.mo Sen!.}.or E,a,ldâ!i€oa, BEito dos
Wor oito :arirltatos, ctrytzimento.c. . uee@
Casa, púibJ.ico p.Íêeea,Xe, coavídados e d,isse: ,'Dizer da Audiência
Pubfica que aconteceu nesse Pl_enário que por sinaL estava cheio,
os caminhonejros sê fez presente em massa, a Dr. Lourdes HeTena,
Prefeito EdiLson e os 9 vereadotes, que chegarêmos em um senso que
favorecerá a todos.Dizer sobre a reivindicação da Caminhonete da
Educação, estive na Secretaria e essa caminhonete foi dada
especifica, mais não para o uso dos professores flais sjm da
Secretaria. E a reivindicação da l-inha J-36 atendida peja
Secretaria de Obras e faTa da ponta da lgreja Cristã assim como é

Secretária possa ser atendido. FaLar a respeito das dificuldades
das esco-las, pude visitar a EscoLa Luiza CapiJa e dizer que já
chegou o restante da emenda do parquinho. Estiwe no TribunaL de
Contas, e o Tribunal ligou e será pago a Academia da Vija Bandeira
Branca. O Preaiderate ttilosé Antônio de Soluze coa'c,edea o laso de
Tribtta,e a ExceJ.eatíssiaa Sea}ora *lerJ: (}uetod.io Veznâacio por oito
Eíattrtos, ary»rilleato74 a *bae, sesveatuárioe da Casa, tr,úblicop.:reaea,te, convidados ê di.sae:,, Dizer que é satisfatório estar
aqui, dizer que Deus continue nos dando sabedoria para estarmos
analisando tal projeto. Estivemos em porto Vel_ho buscando
ínformação e proposta para todos, voltamos com uma imensa
satisfação. Quero dizer que podemos encaminhar sim projetos, maÍs
afgumas outras coisas temos que 1evar em mãos e protocolar.
Parabenizar secretario da semas que foi de muita eficiência quando
precisamos, o Presidente do Conselho Deivson Bezerra. Dizer que
todos Conselhos precisam de nossa atençâo por que dependemos deles
também para deliberações, e dizer que se todos os consel_hos
estiverem organizados, quando precisarmos dará tudo certo.
Parabenizar o Presidente que sempre abraça casa causa, cada
projeto, Agradecer Emater e o Slndicato. parabenizar casa
Secretaria de comissão que está discutindo a LOA. rro prêaidêntê
passou a presidência a vice-presidente paaa fazêr uso de tributla,
eoawidadoe ê disse,... euero nessa manhã da 32o sessão agradecer a
Unir de Presidente Médici de ter feito o convite 4. Festival de
Arte e Cultura, Prof. Dr. Eernanda de se preocupar em convidar os
vereadores. Agradecer o presbitero Edezio da rgreja Assembl-eia de
Deus do Estrefa que me convidou para participar do Cufto de AÇão
de GraÇas. Quero elogiar e agradecer nossos servidores pelo
atendimento com as pessoas que vem até esse poder Legisl-ativo eque continuem fazendo isso não por mim mais sim pelo caráter devocês, parabenizarem vocês que tem essa qualidade, Fal_ou da
economia de diária que foi feita na viagem a porto vel-ho. Disse doprojeto de ir a Brasíl-ia e dizer que não foi para economia, e que
o vereador Mário cesar foi com diárias reduzidas e ainda usandorecurso pessoal para ajuda na compra da passagem. parabeniza a
Comissão de Finança e OrÇamento do trabafho que vem sendo
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real-izado a resp i eto
017 /20L8 que todos os vereadores estejam presentes, e dizer que

PLEIiIÀRIO T.CACILDÀ PENHÀ DE ÀBREU,,, 12 ds noveubro de 201g.

estamos estudando a normatizando de outros municípios.,, OPreeidente colocou o discussão e votação ag cmissôes ã projeto
dê lêi de aoo83/2019 de autoria <lo Executivo M,nicipal: as quaisforam aprovadas por unanimidade dê votos dos senhores vereadores.
Em seguida o presidente colocou em discussão e votaÇão o projeto
de Lei de no 083/2Atg de autoria do poder Executivo Municipal:
sendo 

^ 
aprovados por unanimidade de votos dos senhores vereadoresem 1' turno, a Vereadora Maria Custodio Venancio pedio ointersticio de 24 horas que foi aprovando, sendo assim o projeto

foi em votação em 2o turno sendo aprovado por unanimidade de votosdos senhores vereadores indo a sanÇão. o 1' secretário HandersonBrito fez a leitura do Oficio de N.97l Reg. Guaporé. O presidente
üosé ântônio de Souza passou para es Conaideraçôes finais dosSenhoreg Vereadoreg, Estavam presentes na sessão a SenhoraDiretora do Poder Legislativo a Rozária Barros Enis,procuradorJurídico João Valdivino e demais servidores: Derick, RobertoPereira, Marilene s. dos santos e Elizzie Daiane porfirio Bezerra.Terminou a sessão quando êra 12h15min horas, não havendo nada maisa ser tratado, em nome de Deus, o presidente encerrou a presenteSessão. Eu, El-izzie Daiane porfirio Bezerra, Assessor de Einançase orÇamento, Recursos Humanos e Gerar pessoal. Transcrevi, estaAta, que é a pura expressão da verdade, para tanto, a MesaDiretora e demais vereadores deste poder r,êgislativo presentesnesta Sessão, assinam as páginas enumeradas da presente atã.
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